

Wann ist schnelles Handeln gefragt? Ein Notfall tritt auf – wie entscheiden Sie, ob und wann die Rettung gerufen werden muss? In unserem kompakten Erste-Hilfe-Kurs lernen Sie in zwei Stunden, wie Sie in kritischen Situationen eine lebensrettende Entscheidung treffen und die Wartezeit auf den Rettungsdienst überbrücken können.

Wir helfen Ihnen, Warnsignale zu deuten und es besteht die Möglichkeit praktisch zu üben.

Dieser Kurs richtet sich speziell an alle, die ihr theoretisches Wissen auffrischen, um mehr Sicherheit in ihr Leben und das ihrer Angehörigen bringen möchten. Menschen mit Demenz sind herzlich willkommen.

Termin: Dienstag, 15. April 2025 14:30 - 16:30 Uhr Ort: Pfarrheim St. Cornelius, Eiler Str. 98, 51107 Köln

Anmeldung bei: KFD Rosina Decker

Wann muss ich die Rettung rufen?

Tel.: 0221 864802

Kosten: Sie sind eingeladen!





